
A b s e n d e r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 21-15431
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Lidl-Neubau Otto-von-Guericke-Straße
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
25.02.2021

Beratungsfolge: Status

Planungs- und Umweltausschuss (zur Beantwortung) 10.03.2021 Ö

Sachverhalt:

An der Otto-von-Guericke-Straße gegenüber dem ehemaligen Bahr-Baumarkt entsteht 
derzeit ein neuer Lidl-Verbrauchermarkt.

In diesem Zusammenhang fragen wir an:

1. Ist der Stadtverwaltung bekannt, welchen Umfang das Bauvorhaben hat?

2. Was wird gebaut (gibt es neben den Verkaufsflächen auch Büroräume oder Wohnen in 
Etagen über den Verkaufsflächen)?

3. Welchen Energiestandard wird der Neubau erfüllen, und ist die Errichtung einer 
Photovoltaikanlage auf dem Dach geplant?

Gez. Manfred Dobberphul l

Anlagen: keine


